



平成28年度

浅草中学校PTAだより NO.07

東京都台東区立浅草中学校 校長 川杉 玲夫 会長 吉田 章彦

発行日 平成28年11月14日(月)

【11月 PTA常任委員会より】

日時：平成28年11月7日(月) 午後7時～ 場所：第二会議室

参加者：総務部9名 学年部2名・成人教育部1名・厚生部2名・校外生活指導部1名

広報部2名 校長・副校長・松村主任教諭・斉藤教諭・玉井主任教諭 計22名参加

1、会長あいさつ

保護者の皆様、常日頃よりPTA活動にご協力賜り誠にありがとうございます。先日行われました家庭教育学級において、親が子供の手本になることをテーマにグループディスカッションが行われ、各家庭における子育て相談のような場がもたれました。参加された保護者は、勉強、反抗期対策、携帯、ゲームなどの問題について話されておりました。

そのなかで、兄弟姉妹がいる家庭では、意外に一辺倒の誉め方、叱り方をしているとの意見がありました。子供にもそれぞれ個性があり、叱ることで、反骨精神で頑張る子供もいれば、誉めることでやる気を出す子供もいる。親が子供の手本になるためには、それぞれの個性を見極めて、臨機応変に対応しなくてはならないという結論に纏まりました。皆様の家庭では、如何でしょうか？今一度、子供たちへの接し方を見直してみてください。

寒暖の差が激しいこの時期、各家庭にて、うがい、手洗いを徹底し、風邪などをひかないようにご注意ください。

2、校長あいさつ

先日行われた文化祭では、3年生の発表がとても素晴らしかったです。さすがだと思いました。松村先生を中心に、3年間積み重ねてきたものの成果だと思いません。

3年生は、今週から進路に向けて面談の練習も始まりました。同時に期末考査に向けて私達も取り組んでいるところです。皆さんの応援のおかげで頑張っていると思いますので、またご協力をお願いいたします。

3、学校から

文化祭、家庭教育学級、ビーチボール大会と行事が続きましたが、いろいろご協力ありがとうございました。特にビーチボール大会では参加していただいたお母様方のパワーをととても感じました。家庭教育学級は、あと1回あります。皆様の参加をお待ちしております。

連絡事項は、今年から購入のセーターのことです。申し込みはお済みでしょうか？商品は、ワタナベ洋品店さんには届いているとのこと。また、生活指導があります。ルールを守っての着用をしてください。

・1学年 玉井主任教諭より

1年生は文化祭での取り組みは展示作品の「ちぎり絵」を中心にやってきました。和紙を染めることからはじめ、77名、1人1枚担当し、葛飾北斎の「凱風快晴」という作品を仕上げました。学年を5グループに分け、コミュニケーションをとり、私達教員が作った予定表通りに作業を進めてくれました。作品をまだ見ていない方は、学年フロアの学習室に展示してありますのでご覧ください。文化祭後の作文では、自分達も先輩達のようにという内容が多く「先輩達の姿を見て育つ浅中生」というのが引き継がれていくのだと思いました。計算コンテスト、期末考査に向けて気持ちを入れ替えていきます。

・2学年 齊藤教諭より

文化祭の2年の発表は合唱の曲、劇が中心で後は職業体験の発表でした。去年の作文では早く自分たちもやりたいと意欲を書いていたので、キャスト募集した時は期待していました。しかし、女子だけの応募しかありませんでした。男子も必要だったので再度募集し、なんとか女子に引っ張られる形でやらせてしまったような感じがありましたが、彼らの作文を読んでみたら1つ達成感を与えられたことができたかと思います。劇は西村先生が脚本を作り、劇中で使用する曲、過去に戻るというテーマの「時の旅人」に合わせ生徒達の3、4、5歳の頃の写真を曲に合わせスライドで流しました。たくさんの保護者からは、「とても感動した」「涙が出た」という意見をいただきました。12月には校外学習もあり、その前に計算コンテスト、期末考査、三者面談、その後には立志式と行事が続きますがご協力お願いします。

・3学年 松村主任教諭より

3年生は、はじめ劇の配役の立候補は一人しかいなくて心配しましたが、少し背中を押すとやってみようと思う生徒が増えて、やりたいという意見は秘めていたのだと思いました。練習の時も自分達の意見を言い合い、本番ではアドリブもあり、本当に良い劇ができたと思います。文化祭終了後、期末考査の学習計画表を配り、

計算コンテストの練習用プリントも配布しました。今日、到達度テストも終わり、今、三者面談も行われています。3年生は気持ちを切り替えて受験モードに変わっています。

4、各部活動報告・予定

学年部

特に活動はありませんでした。

成人教育部

- ・ 10/26 部会開催
- ・ 11/5 第1回家庭教室学級開催（参加者28名）
- ・ 11/7 第2回家庭教室学級のお手紙配布
- ・ 11/10 第2回家庭教室学級の集金・集計

校外生活指導部

特に活動はありませんでした。

厚生部

- ・ 10/12 校内ビーチボール大会練習実施
- ・ 10/26 校内ビーチボール大会練習実施
- ・ 11/5 校内ビーチボール大会参加（大会参加者 44名）
2年Aチーム優勝・先生Aチーム準優勝・3年Bチーム3位
- ・ 11/16 中P連ビーチボール大会練習開始予定

広報部

- ・ 10/14 連合運動会 撮影
- ・ 10/29 文化祭 撮影
- ・ 11/5 部会実施（第62号編集会議）
家庭教育学級 撮影
校内ビーチボール大会 撮影

【活動報告・活動予定】

会長・副会長などが協力して行いました活動をご報告いたします

10月22日 紅白マロニエまつり全体会議 ～会長

10月29日 文化祭 ～会長、総務部

- | | | | |
|--------|-----------|-------------|---------|
| 10月30日 | 浅草橋地区 | ハゼ釣り大会 | ～会長 |
| 11月 2日 | 校長会・中P連 | 懇談会 | ～会長 |
| 11月 5日 | 家庭教育学級 | | ～会長、総務部 |
| | | 校内ビーチボール大会 | ～会長、総務部 |
| 11月 7日 | 中P連 | ビーチボール大会説明会 | ～会長、総務部 |
| | 中学校PTA連合会 | 会合 | ～会長 |

～～～～～今後の行事予定～～～～～

- | | |
|------------|---------|
| 11月11日 | 計算コンテスト |
| 11月21日～24日 | 期末考査 |
| 11月29日 | 3年駅伝大会 |
| 12月 1日 | 2年校外学習 |
| 12月 5日～12日 | 3年三者面談 |
| 12月16日 | 保護者会 |
| 12月17日 | 浅中まつり |

朝のあいさつ運動

11月は2年1組の保護者の皆さまからになります。
 あいさつ運動終了後、15分程度、屋上庭園の芝生などの手入れを行ってあります。お時間の許す限り、ご協力をお願いいたします。
 (寒さの様子を見ながら行いたいと思います。)

次回 常任委員会は12月8日(木) 午後19時～ です

編集後記

急に寒くなってきました。特に3年生は受験に向けての準備が必要な時期です。規則正しい生活を心がけて体調を崩さないよう、頑張りましょう！！
 総務部書記(担当：古川)